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Ю нош и и девушки! Н ас 
тойчиво овладевайте зна
ниями! культурой, профес
сиональным мастерством' 
Будьте активными борца | 
ми за  коммунизм!

Д а  здравствует Ленин
ский ком сом ол—надежный 
помощ ник и боевой резерв  
Ком м унистической партии.

(Из Призывов ЦК КПСС к 1 Мая 1980-года). -ь

О бластное собрание 
п а р т х о з а к т и в а

14 апреля во Дворце культуры «Ок
тябрь» состоялось областное собрание партий
но - хозяйственного актива с повесткой <<0 за
дачах партийных, советских и хозяйственных 
органов по обеспечению опережающих темпов 
строительства и освоения мощностей завода 
«Атоммаш» н Ростовской атомной электро
станции в свете решений ноябрьского (1979 
года) Пленума ЦК КПСС' и указаний Гене
рального секретаря ЦК КПСС тов. Л. И. 
Брежнева, изложенных в его приветствии 
коллективам предприятий промышленности, 
строительства и транспорта области по слу
чаю патриотического движения «Досрочно 
построим — досрочно освоим».

С докладом выступил 
член бюро обкома КПСС, 
председатель облисполко
ма Н. М. Иваницкий.

В прениях по докладу 
выступили первый секре
тарь Волгодонского горко 
ма КПСС И. Ф. Учаев, 
бригадир комплексной 
бригады УС «Завод-
строй» Ю. И. Летаев, 
секретарь парткома произ
водственного объедине
ния «Атоммаш» Л. И. 
Попов, прораб треста
«Ю жсталько н с I  р  у к- 
ция» Е. А. К л е в -
цов, управляющий тре
стом «Волгодонскэнерго- 
строй» Ю. Д. Чечни, груп- 
комсорг бригады УС «От- 
делстрой» Л. А. Белаш, 
министр энергетического 
машиностроения СССР 
В. В. Кротов, бригадир 
комплексной бригады до
мостроительного комбина
та треста ВДЭС Г. Г. 
Паньков, министр энерге
тики и электрификации 
СССР П. С .Непорожний, 
первый секретарь Желез-1

нодорожного райкома пар 
тии города Ростова-на- 
Дону Г. В. Кудрявцев.

С речью на собрании 
партийно - хозяйственно
го актива выступил пер
вый секретарь обкома 
КПСС И. А. Бондаренко.

По обсужденному во
просу единогласно приня
та резолюция.

В работе собрания при 
няли участие заведую
щий сектором отдела ма
шиностроения ЦК КПСС 
В. В. Марьин, замести
тель министра «Минмон- 
тажспецстроя» СССР 
3. С. Садардинов, заме
ститель министра энер
гетики и электрификации 
СССР А. Н. Семенов, за
меститель министра энер
гетического машиностро
ения СССР Ю. А. Ефи
мов.

Участники собрания на
правили письмо Генераль
ному секретарю ЦК 
КПСС, Председателю Пре 
зидиума Верховного Сове
та СССР Л. И. Брежневу.

Обсуждены итоги
14 апреля в Волгодонске под председатель

ством начальника областного штаба стройки, 
председателя облисполкома Н. М. Иваницкого 
состоялось совещание руководителей строи
тельных подразделений треста «Волгодонск- 
энергострой» и производственного объедине
ния «Атоммаш».

На совещании обсужде 
ны итоги работы строи
телей и монтажников за 
первый квартал и задачи 
по успешному выполне
нию планов и социалиста 
ческих обязательств те
кущего года.

С информацией по это
му вопросу выступили уп
равляющий трестом «Вол 
годонскэнерго с т р о й »  
Ю. Д. Чечин, замести
тель министра энергети
ческого машиностроения 
СССР, генеральный ди-

ёектор ПО «Атоммаш»
!. Г. Першин и началь

ник Северо-Кавказского 
производственно - распоря 
дительного управления 
Минмонтажспсцс т р о й
А. С. Авдеев.

Была под'г ркнута не
обходимость опережаю
щих темпов строительст
ва объектов жилья и 
соцкультбыта и ввода 
мощностей по изготовле

нию -атомного оборудова
ния.

На совещании высту
пил с речью первый сек
ретарь Ростовского обко
ма КПСС И. А. Бонда
ренко.

В работе совещания 
приняли участие министр 
энергетики и электрифи
кации СССР П. С. Непо
рожний, министр энерге
тического машинострое
ния СССР В. В. Кротов, 
заведующий сектором от
дела машиностроения ЦК 
КПСС В. В. Марьин, за
меститель министра Мин- 
монтажспецстроя СССР 
3. С. Садардинов, заме
ститель министра энерге
тики и электрификации 
СССР А. Н. Семенов, 
заместитель министра 
энергетического машино
строения СССР Ю. А. 
Ефимов, второ!' секретарь 
обкома КПСС Н. Д. Пи
воваров.

19
АПРЕЛЯ —
ВСЕСОЮЗНЫЙ  

ЛЕНИНСКИЙ

коммунистический

СУББОТНИК

Особый день
Д нем  - в ы с о к о п р о и э в о  

I д и те л ь н о го  т р у д а  р е ш и - 
) л и  сд е л а ть  « к р а с н у ю  суб  
< В о ту»  р аб о ч и е  « М и н м о н -  
) т а ж с п е ц с тр о п » .  О  том , 
j к а к  и дет п о д го то в к а  к  19 
! а пр е ля , р а с с к а з ы в а е т  
/ п ре д се д ате ль  об ъ ед и . 
( н в н н о го  п о с тр о й к о  м а 
I « М и н м о н т а ж с п е ц с т р  о  я»  
{ В. В. в о з щ и к о в .

— Во всех монтажных 
бригадах прошли рабочие 
собрания, на которых бы
ла поддержана инициатива 
москвичей о проведении 
19 апреля коммунистиче
ского субботника. После 
этого были созданы в уп
равлениях штабы по под
готовке к субботнику, ко
торые наметили меропри
ятия по благоустройству 
производственных баз, 
микрорайона, базы отдыха.

19 апреля станет осо
бенным днем. Монтаж
ные бригады В. Нарожно- 
го, М. Кремнева завер
шат пятилетку, ‘ бригады- 
В. Сергеева, 10. Кирбиц- 
кс-го, Г. Сильчука отра
портуют о выполнении 
полугодового задания, а 
бригады Ю. Свечникова, 
В. Дубова и другие — о 
завершении четырехмесяч
ной программы.

Напряженной будет в 
этот день работа на пя
том конвейере. П я т ь  
бригад монтажников, под
держав инициативу кол
лектива, возглавляемого
А. Паныпиным, решили 
встретить 110-ю годовщи
ну со дня рождения В. И 
Ленина монтажом 110 бло 
ка покрытия на четвертом 
корпусе.

Ф о т о р е п о р т а ж

В ДОБРЫЙ ПУТЬ, «МОЛОДОГВАРДЕЕЦ»!
В Волгодонск прибыл Всесоюзный ударный комсо

мольский отряд «Молодогвардеец» имени 110-й годовщи
ны со дня рождения В. И. Ленина.

Перрон железнодорож
ного вокзала «расцвел», 
несмотря на раннее, не 
по - весеннему холодное 
утро. Расцвел улыбками 
тех, кто решил вложить 
свою частицу в строи
тельство «Атоммашй», 
нового Волгодонска.

Отряды бойцов, при
бывших сюда из Ростов
ской области, Краснодара, 
Кабардино - Балкарин и 
Чечено - Ингушетии, по
строились для открытия 
торжественного митинга 
(на снимке вверху). Зву
чит гимн Советского Со
юза. По доброму ка !ачь- 
ему обычаю хлобом и 
солыо встречают свО)лх 
помощников волгодонцы 
(на снимке в середине).

К бойцам Всесоюзного 
отряда с приветствием об 
ратился первый секретарь 
ГК КПСС И. Ф. Учаев: 

— Мы рады видеть 
ваш отряд у себя в Вол
годонске, на «Атомма- 
ше». Все вы будете тру
диться в одном из луч
ших наших управлений 
строительства треста 
«Волгодонскэ н е  р г о- 
строй» — «Заводстрое». 
Я надеюсь, что большин
ство из вас будет рабо
тать достойно. Вы смо
жете здесь учиться в ин
ституте, создать семьи. 
Ж елаю успехов и наде
юсь, что с высокими за
дачами, которые предсто
ит решить, вы справи
тесь.

Начальник «Завод- 
строя» Н. Е. Шило рас
сказал о добрых традици
ях коллектива, о заводе, 
о том, какие большие де
ла предстоит сделать, и 
выразил уверенность в 
том, что многонациональ
ный отряд «Молодогвар
деец», влившись в кол
лектив «Заводстроя», прп 
ложит максимум усилий, 
чтобы дела эти выпол
нить с честыо.

ец отряда имени XVIII В. Елизарьев. — Бойцы
съезда ВЛКСМ, плотник- 
бетонщик В. Пронин:

— Без малого два го
да мы живем в этом горо
де, многие из нас обзаве
лись семьями; растет но
вое поколение. Верю, что 
для вас Волгодонск тоже 
станет родным.

«Кто же, если не мы? 
Когда, если не сейчас?» 
— этими словами закон-

отряда, вливаясь в ряды 
строителей «Атоммаша», 
отдадут весь жар своих 
сердец, все силы для то
го, чтобы донской реак
тор вышел досрочно — к 
XXVI съезду КПСС.

Инстр у к т о р ЦК 
ВЛКСМ А. В. Юдин вру
чил командиру ' отряда
В. Елизарьеву знамя 
ЦК ВЛКСМ, на котором

чил свои рапорт городско 
му комитету комсомола и 
партии, обкому ВЛКСМ 
и ЦК ВЛКСМ командир 
Всесоюзного ударного от
ряда Владимир Ели
зарьев.

— Мы глубоко трону
ты заботой о нас партии 
и правительства, Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС, Председателя Пре 
зидиума Верховного Сове 
та СССР Л. И. Брежне
ва, который прислал 
приветственное письмо на

А дотом выстудил бо- шему отряду, — сказал

золотом вышиты слова 
«Всесоюзному ударномj 
отряду «Молодогварде
ец».

Несите же достойно это 
знамя, бойцы ударного! 
Счастливой вам, дороги!

Торжественный митинг 
закончился. Звучат здра 
вицы в честь партии Ле
нина, комсомола. Строй 
ными рядами вошел от
ряд в Волгодонск.

Подвиг молодогвардей
цев продолжается!

Н. МЫТОВА. 
Фото А. Тихонова,
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У Ч А Т С Я  Д О З О Р Н Ы Е
Очередное заплтие городской школы народного 

контроля было поевмцеио подготовке и проведе
нию отчетов и выборов комитетов, групп н пос
тов НК.

4- 16 апреля 1Э80 года,-,

Ф Выпуск № 1 (25). Апрель 1980 г,

К отчетам и выборам  
органов НК

ВАЖЕН
РЕЗУЛЬТАТ

Помимо головной, у нас 
в порту действуют три це
ховых группы народного 
контроля — на флоте, 
грузовом участке н в 
РММ. Всего избрано' 32 
контролера, но наиболее 
активно работают руко
водители групп грузово
го участка Г. I I  Бурла
ков, РММ — В. II. Кисе
лев, а также В. Д. Петро
сян (она у нас и член 
партбюро порта), комму
нисты А. II. Зверев, II. Г. 
Макогон.

В своей работе стара
емся не забывать о трех 
ключевых принципах: 
планировании, определе
нии главного в данный 
период направления ра
боты и о достижении ко
нечного результата.

Так, в первом кварта
ле текущего года перед 
коллективом порта глав
ная задача заключалась 
в том, чтобы качествен
но и своевременно про
вести ремонт флота, меха
низации и портового хо
зяйства. Это и определи
ло главное направление 
работы народных контро
леров в прошедшие три 
месяца. В январе про
вели рейд по проверке ка
чества выполняемых ра
бот и графика, в феврале 
проконтролировали вы
полнение ремонтных ра
бот по флоту. В марте 
проверили наличие под
готовленных складов для 
приема грузов в текущем 
году.

В ходе рейда по- про
верке качества и выпол
нения графика ремонта, 
который проводили конт
ролеры грузового участка 
Д. С. Ильленя, В. Д. Пет
росян, М. II. Яч.менев, 
В. С. Юрченко иод руко
водством Г. Н. Бурлако
ва, было выявлено, что 
в целом ремонт большой 
механизации идет каче
ственно и с опережением 
графика на два — три дня. 
Однако к ремонту элект
рокранов 8, 17, 4,
3 в то время еще не при
ступали.

Свои замечания и ре
комендации народ н ы е 
контролеры представили 
администрации грузово
го участка. Благодаря 
этому были приняты 
оперативные меры и вы
явленные недостатки уда
лось устранить .

В достижение конеч
ного результата, когда ре
монт флота, механиза
ции и портового хозяйст
ва был завершен качест
венно и раньше срока нз 
пять дней (вместо двух 
дней по обязательствам), 
свой вклад внесли и на
родные контролеры. .

И. СЕЛЯВКО,
председатель группы
наводного контроля 

порта.

С к о р о  л е н и н с к и й  с у б 
б о тн и к .  П р е д с е д ате л ь  
г р у п п ы  н а р о д н о го  к о н т 
р ол я  ц е х а  №  4  о п ы т н о ,  
э к с п е р и м е н т а л ь н о го  з а 
вода  Г. А . З А Х Р Я П И Н  
и м а с те р  м о то р н о го  у ч а 
сти е  И. И. Д У Б Д Н Е Н К О  
/на с н и м к е ) за  р а з р а б о т 
к ой  м е р о п р и я ти й  к ле 
н и н с к о м у  с у б б о тн и к у .

Фото А. Тихонова.

Много внимания было 
уделено структуре орга
нов народного контроля, 
подбору кадров в состаз 
групп и постов, распре
делению обязанностей и 
поручений. Слушатели 
школы — председатели го 
ловных групп НК пред
приятий и организаций 
города — указывали на 
необходимость того, что
бы хозяйственные руко
водители издали прика
зы о поощрении лучших, 
наиболее активных конт
ролеров.

Всем председател я м 
групп НК настоятельно ре
комендовано взять под 
повседневный строг и й

контроль ход строитель 
ства и соблюдение сроков 
ввода в экеплуатац и ю 
важнейших объектов соц
культбыта, жилья и про
мышленности.

Юрию Степанови ч у 
Левцову и Людмиле Ива
новне Гущиной, предсе
дателям групп НК опыт
но - экспериментального 
завода и фил и а л а 
ВНИИПАВ, за активную, 
образцовую работу на за
нятии были вручены По
четные грамоты Ростов
ского областного комитета 
народного контроля.

Н. ЛЫСАКОВА, 
инспектор 

городского КНК.

Дутые тонно- 
к и л о м е т р ы

Комитеты народною контроля СССР и нашего го
рода, совместно с группами НК треста «Волгодокск- 
энергострой», проверили эффективность нспользо» 
ваиия грузовых автомобилей ав ̂ производственного 
объединения ка строительстве «Атоммаша» и дру
гих объектов Волгодонска.

НАША ОПОРА
Партийное бюро рыбо

комбината направляет 
свои усилия на то, что
бы повысить роль народ
ных контролеров в жиз
ни и делах коллектива. 
За прошедший год мы 
трижды заслушнв а л и 
группу НК на своих за
седаниях. Для укрепле 
ния группы НК руково
дить ею мы поручили мо
лодому коммунисту, чле
ну партбюро В. П. Анань
евой. II надо отдать ей 
должное, она заметно ожи 
вила работу группы.

Особенно это прояви
лось, когда контролеры 
проводили рейд - про
верку готовности рыбо
комбината к весенней пу
тине. Выяснилось, что 
ряд пунктов плана меро
приятий по подготовке к 
путине не был выполнен.

Итоги этого рейда мы 
обсудили на расширен
ном заседании партбюро, 
куда пригласили специ
алистов, ' начальников ц е

хов. В принятом поста
новлении дали конкрет
ный срок для устранения 
конкретных недостатков. 
И к этому сроку все не
достатки были устране
ны.

Активно работают конт
ролеры член КПСС Л. А. 
Буденная, комсомолка 
Татьяна Лапунова.

Всего yJ нас действует 
15 контролеров — 12 в 
головной группе и трое 
представляют пост в Ж у
ковском рыбцехе. Сей
час идет подготовка к 
отчетам и выборам. Мы 
намечаем увеличить чис
ленность народных конт
ролеров до 21 человек, 
число постов — с одного 
до восьми (на каждом про 
изводственном участке 
— пост), чтобы партий 
ной организации было на 
кого опереться в своей 
работе.

В. ДЕРЕВЕНЕЦ, 
секретарь партбюро 

рыбокомбината.

НАРУШИТЕЛИ НАКАЗАНЫ
О т с тр о и те л е й  « А т о м м а ш а »  в г р у п п у  н а р о д н о го  к о н т 

рол я  п р о д то р га  п о с т у п и л а  ж а л о б а  на  п р о д а в щ и ц у  м а 
га зи н а  №  18 В. В. Ф е ге л ь м а н  о  том , ч то  о н а  д о п у с к а е т  
р а з л и ч н ы е  н а р у ш е н и я .  Р е ш и л и  не  о г р а н и ч и в а т ь с я  п р о 
в е р ко й  т о л ь к о  э то го  си гн а л а , а  п р о в е с ти  р ей д  по  с о 
б л ю д е н и ю  п р а в и л  с о в е тс к о й  то р го в л и .  П р о ве р и л и  18 м а 
г а зи н о в  п р о д о б ъ е д и н е н и я .

В  ч е т ы р е х  м а г а з и н а х  № №  18, 47, 83  и 43  в ы я в и л и  
н а р у ш е н и я ,  п р и ч е м  в д в у х  —  гр уб ы е .

Н а р у ш и те л и  н а к а з а н ы .  Д ело В. В. Ф е ге л ь м а н  и О. Ф. 
К о л е с н и к о в о й  (м а га з и н ы  № №  18 и 47) р а с с м а т р и в а л  т о 
в а р и щ е с к и й  суд. П о  е го  х о д а т а й с т в у  а д м и н и с тр а ц и я  
п р о д то р га  ув о л и л а  В. В. Ф е ге л ь м а н  с р а б о ты  и з  с и с 
те м ы  то р го в л и  по не д о ве р и ю . П о  о т н о ш е н и ю  к  О. Ф. К о 
л е с н и ко в о й  т о в а р и щ е с к и й  суд, у ч т я  ее м н о го л е тн ю ю  
р а б о ту  и ч и с то се р д е ч н о е  р а с к а я н и е ,  о гр а н и ч и л с я  ш т р а 
ф ом  в с ум м е  30  р уб л е й  и п р е д у п р е д и л  се, ч то  п ри  м а 
л ей ш ем  н а р у ш е н и и  п р а в и л  то р го в л и  о н а  б уд е т  с н я та  
с р аб оты .

З а в е д у ю щ и е  м а га зи н а м и  № №  8 3  и 43  Т. А. П о л я к о в а  
и А . В. З е л е н к о в а  н а к а з а н ы  в а д м н й и с т р э т и з н о и  п о 
рядке .

А. ТКАЧЕНКО, 
член п ш щ ы  НК продторга.

Провели
рейд
К нам, в группу народ

ного контроля цеха №  4 
химического завода, ста

яли поступать сигналы о 
больших потерях рабо
чего времени на участке 
жидких моющих средств. 
Этим и был вызван про
веденный недавно рейд- 
проверка использования 
рабочего времени на уча
стке ЖМС.

Сигналы полностью 
подтвердились. Действи
тельно, имеют место фак
ты недопустимо больших 
потерь рабочего време
ни. В день проверки, на 
стыке двух смен, линия 
по расфасовке пасты про
стояла больше часа.

Чтобы лучше разо
браться в причинах про
стоя, выслушали мнение 
многих рабочих участка 
ЖМС и пришли к выво
ду, что дорогое рабочее 
время теряется впустую 
из-за просчетов в орга
низации труда. К тому 
же, оплата труда на участ 
ке ЖМС не сдельная, а 
повременная, что также 
не способствует лучшему 
использованию рабочего 
времени и повышению вы
работки.

Начальнику участка 
жидких моющих средств 
Ю. Н. Горобцову и руко
водителям смен предло 
жено упорядочить орга
низацию труда, улучшить 
использование оборудова
ния и рабочего времени. 
О результатах рейда мы 
отчитались на рабоче.м 
собрании.

В. ДЕМИН — пред
седатель группы,
А. А ’. Р Ы З К О В ,
А. СЬ'СОКГЗ — на
родные контролеры 

цеха №  4  химзавода.

Проверка показала, что 
руководители трес т а 
«Волгодонска н е р г о- 
строй» (управляю щ и й 
Ю. Д. Чечин) и автопро- 
изводственного объеди
нения (начальник И. И. 
Муругов) не уделяют дол
жного внимания повыше
нию эффективности ис
пользования грузовых ав
томобилей.

Из-за несвоевременно
го выезда и раннего воз
врата автомобилей в ав
тохозяйствах А ПО допус- 

аются значительные по
тери рабочего времени. 
В ожидании дооформле
ния путевых листов и по
лучения талонов на топ
ливо водители в сред
нем теряют более часа 
ежедневно. Так, по ста 
проверенным 25 марта 
текущего года автомоби
лям автохозяйства Лг 1 
общие потери составили 
125 часов, или 15 про
центов рабочего времени.

На десяти предприя
тиях треста ВДЭС был 
проведен хронометраж ра 
боты автомобилей по вы
возке грузов на строи
тельные объекты. У 62 
автомашин непроизводи
тельные потери достигли 
177 часов, или 36,2 про
цента к отработанному 
времени. Особенно вели
ки потери времени при 
использовании автомашин 
в УПТК УС «Завод- 
строй» — 71,3 процента, 
в УПТК УС «Атомэнер- 
гострой» — 73,7 процен
та, базисном складе — 
35,6 процента.

Чтобы скрыть бесхо
зяйственность в исполь
зовании автомобилей и 
компенсировать простои, 
эти организации припи
сывают водителям невы
полненные работы. Даже 
в день проверки они при
писали водителям -10 не
выполненных рейсов с 
объемом -179 тонн и гру
зооборотом 1600 тонно- 
километров.

■ Так, води т е л ю 
i тов. Добрнце УПТК 
! УС «Атомэне р г о- 
{ строй» приписало 10

ездок на перевозке же- J  лезобетонных лотков, 
j тогда как хронометра- 
I жом зафиксирована од- 
j на ездка. При пере- 
i возке этих же лотков 
} водители тт. Мнронен- 
J ко и Развотаеп фак- 
( тическн сделали п этот 
j день по одной ездке, а 
/ в товаро - траиспорт- 
/ ных накладных им 
! оформлено но восемь 
] ездок.

Только за февраль (да
же по неполным учетным 
данным) непронзводнтель 
ные простои в ожидании 
погрузочно - разгрузоч
ных работ п АПО соста
вили 897 машино-часов, 
или 128 машино-смен. 
Вот один из примеров. 
8 февраля по заявке 
большого бетонного заво
да было выделено 29 ав
томобилей для перевоз
ки бетона па объекты 
стройки. С 18.00 до 20.00 
часов заводом (из-за не
исправности) бетон не от
пускался, автомобили про
стояли 58 машино-часов

Учет коэффициента 
выпуска автомобялгй на 
лннЯга ведется па oc;j.ja- 
,нии сведений, составлен

ных начальниками авто
колонн и подписанных ру
ководи; ел л ми эксплуата
ционных служб. Факти
ческий выпуск по отра
ботанным путевым лис
там не учитывается. В 
результате, этот важней
ший показатель необос
нованно завышается.

> Пример — непра- 
; п и л ь н ы й  отчет плано- 
j во - экономического от- 
; дела А110 за февраль 
; a io io  года, но которо- 

му коэффициент ис- 
J пользования автомо

билей составил в 
{ АТХ-1 0,577; в АТХ 2 
{ 0.69G. Однако по раз- 
' нарядкам отдела экс- 
/ плуатации АПО он 
; равняется соответст- 
! пенно 0,483 и 0,487. 
i В день проверки 18 

марта по АТХ-1 н 
} АТХ-2 вышло автомо- 
} билей немногим бо- 
/ лее половины от нали

чия парка. \
Оформление путевых) 

листов и товаро-тра'нс- 
портных накладных про
изводится с грубейши
ми нарушениями инструк 
цин ,(не указывают с я 
маршруты движения, вре
мя прибытия под погруз
ку, простои под погруз
кой и т. д.). Во всех про
веренных 18 марта 154 
путевых листах выяв
лены нарушения в оформ
лении.

Приписки объемов ра
бот водителям приняли 
в подразделениях треста 
ВДЭС массовый характер. 
Управление- строитель
ства «Атомэнергострой» 
за январь — февраль ны
нешнего года приписало 
водителям невыполнеЬр 
ных объемов 18,3 тыся-; 
чи тонн с грузооборотом 
135,4 тысячи тонно-ки
лометров на сумму 9516 
рублей. Это па 60 про
центов больше фактичес
ки перевезенных грузов. 
УС «Отделстрой» за ян
варь текущего года при
писало водителям 5,4 ты
сячи тонн неперевезен- 
ных грузов с грузообо
ротом 42 тысячи тонно- 
километров на сумму 
3824 рубля. Эго на 87,-1 
процента больше факти
чески перевезенных гру
зов. Приписки объемов 
работ водителям АПО 
допускают также пред
приятие железнодорожно
го транспорта (ПЖДТ), 
большой бетонный завод 
и другие.
, Низкий уровень ис-
} пользования грузовых 
} автомобилей объясняет 
{ ся также серьезными 
\ недостатками в органн- 
\ зацин работы ремонт- 
j ных служб A1IO, за- 
( пущенным состоянием 1 
j  синдометроБОго хозяй- 
1 ства.

В ходе проверки ру
ководители АТХ-1, АТХ-2 
и АПО приняли ряд мер 
по устранению вскрытых 
недостатков. Результа
ты проверки обсуждены 
с руководителями, инже
нерно - техническим пер
соналом АПО и производ
ственных подразделений 
треста «Волгодонскэнер- 
госирой».

Н. РУДАКОВ, 
председатель город
ского комитета на

родного контроля,
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Ленинская 
г р а м о т а —  
к о л л е к т и в у ГАТИ

Постановлением ггюро 
обкома КПСС, облиспол
кома, президиума обл- 
совпрофа и бюро обкома 
ВЛКСМ за самоотвер
женный труд и достиг
нутые успехи в социали
стическом соревновании'

В ЧССТЬ НОЙ годовщи
ны со дня рождения
В. И. Ленина коллектив 
Волгодонского грузово
го автотранспортного пред 
приятия награжден Пот 
четной ленинской грамо
той.

ника. После окончания 
семилетки Анатолий тру
дился учеником, а потом 
слесарем .  жестянщиком 
в депо. В 1937 году был 
призван на действитель
ную службу в ряды Крас 
ной Армии.

В начале 1939 года 
старший сержант Михай
лов после обучения на

ВЕТЕРАН В СТРОЮ

ВОТ уже тридцать пять 
лет мы живем без войны. 
Подрастает второе поколе
ние людей, не знающих 
свиста нуль и взрывов 
бомб. Но не меркнет па
мять о тех, кто в боях 
и лишениях отстаивал 
свободу ’ и независимость 
нашей Отчизны.

Ветеран войны и тру
да Анатолий Васильевич 
Михайлов работает > на 
опытно - эксперименталь
ном заводе. Его биогра
фия похожа на тысячи 
других. Родился в семье 
рабочего ■ железнодорож-

курсах оружейных мас
теров был направлен на 
финский фронт. Приходи
лось не только ремонти
ровать вышедшие из 
строи пулеметы, винтов
ки, пушки, но и отбивать 
атаки белофиннов. Здесь 
он получил свое первое 
боевое крещение. Здесь 
■же вступил в партию.

Великая Отечествен
ная застала Михайлова 
на западной границе. Его 
часть первой приняла 
удар гитлеровских пол
чищ.

...Жестокие бои за каж
дую пядь родной земли 
навсегда остались в памя
ти ветерана. В одном из 
сражений его ранило. 
Пробыв недолго в поле
вом госпитале, старшина 
технической службы сно
ва с строю. Он уже был 
мастером оружейной мас
терской мехбригады.

В боях под Сталингра
дом Михайлову присва
ивают офицерское зва
ние и назначают началь
ником артснабжения.

— В грозные дни за
щиты города на Волге не 
было различия между 
фронтом и тылом, — вспо 
минает Анатолий Василь
евич. — Трудно было и

бойцам на передовой, 
и нам, снабженцам. При
ходилось доставлять бое
припасы иод разрывами 
мин и снарядов, под обст
релом противника.

Потом наступательные 
бои, освобождение Дона, 
Украины, сражения на 
польской и австрийской 
земле. Великую Побе
ду Михайлов встретил в 
городе Грац. Демобилизо
вался в звании техника 
второго ранга в 19-18 го
ду. Его грудь украшали 
орден Отечественной вой
ны второй степени и мно
гие медали.

После окончания строи
тельного техникума ком
муниста А. В. Михайлова 
на.правили на сооруже
ние Цимлянского гидро
узла. Сначала он возгла
влял мехбазу первого 
стронрайона, потом рабо
тал мастером авторемонт
ных мастерских. Когда 
вступил в строй гидро
узел и канал, Анатолий 
Васильевич остался тру
диться в ремонтных мас
терских, которые впослед
ствии стали заводом но 
ремонту дорожной тех
ники, ныне опытно - экс
периментальный завод. 
12 лет был мастером трак 
торного цеха, отсюда 
оформился на пенсию.

Но бывший воин по- 
прежнему в строю. Он 
продолжает работать при
емосдатчиком на ж елез
нодорожном участке за
вода. Его часто можно ви
деть среди молодежи, где 
он проводит военно - пат
риотическую работу.
Щедро делится ветеран 
своим богатым трудовым 
опытом, воспитывая мо

лодую смену.
И. АРНАУТОВ.

ф Селъхоззоне— 
заботу горожан

Повышать 
урожайность 
гектара

Коллективы строитель
но - монтажною треста 
«Волгодонскв^дсгрон» и 
совхоз - завод «Заря» 
заключили договор на со
циалистическое соревно
вание за досрочный ввод 
орошаемых площадей и 
их досрочное освоение.

Трест «Волгодоисквод- 
строй» обязуется:

1. Выполнить строи
тельно - монтажные рабо
ты по строительству 935 
гектаров орошаемых пло
щадей в совхозе - заво
де «Заря» к 1 ноября 
1980 года с высоким ка
чеством работ.

2. Построить, испытать 
и сдать в эксплуатацию 
каналы Р-n в третьем 
квартале 1980 года, Р-4 
— к 1 ноября 1981 года.

3. Оказывать практи
ческую помощь в подго
товке внутрихозяйствен
ной оросительной сети 
к поливу и орошению пло
щадей.

Совхоз-завод «Заря» 
обязуется:

1. Своевременно предо
ставлять ноля для прове 
дения мелиоративных ра
бот согласно графику.

2. На вновь введенных 
орошаемых площадях 
произвести в 1980 году 
пс-сев 200 гектаров ози
мой пщеницы, полностью 
поднять зябь и в 1981 
году разместить 200 гек
таров овощных культур 
и 50 гектаров сада.

3. Оказать помощь кол 
лективу строительно-мон 
тажного треста «Волго- 
донскводстрой» в обеспе
чении его работников 
овощами и бахчевыми.

К В

Улучшать охрану здоровья
Президиум объединенного построечного комите

та профсоюза треста «Волгодонскэнергострой» с 
участием горздравотдела рассмотрел вопросы о 
потерях рабочего времени из-за временной нетру. 
доспособности по заболеваниям и уходу за больны
ми детьми за 1979 год в подразделениях треста.

В отчетном году об
щ ая заболеваемость по 
сравнению с 1978 годом 
снизилась в случаях на 
9,3 и в днях на 4,7 про
цента, что значительно 
ниже отраслевых показа
телей но обкому профсо
юза. Причем, тенденция 
снижения уровня заболе 
ваемогти сохраняе т с я 
подряд в течение ряда 
лет.

Значительно снизился 
уровень заболеваемости 
и производственного трав
матизма в А ПО, энепго- 
участке, УСМР, управле
нии треста.

Несомненно, что это 
результат претворения в 
жизнь мероприятий по 
снижению общей* заболе
ваемости и травматизма, 
улучшения качества ме
дицинского обслужива
ния, над которыми в 
1979 году более настой
чиво работали медицин
ские работники, хозяйст
венные руководители и 
постройкомы подразделе
ний.

Однако относительно 
высокий уоовень заболе
ваемости в ряде подраз
делений треста (управ

ление треста, «Завод- 
строй», УПТК, Б Р З  и 
Ж КК) говорит о том, что- 
не все еще сделано для 
устранения причин рос
та заболеваемости и трав
матизма, потерь рабочего 
времени по уходу за 
больными детьми, улуч
шения качества медицин
ского обслуживания.

Комбинат питания, хо
зяйственные руководите
ли и постройкомы ле 
обеспечили горячим пи
танием рабочих и служа
щих во вторую и третью 
смены, на низком уров
не организация диети
ческого питация.

Не налажен должный 
контакт между цеховы
ми терапевтами, админи
страцией и постройкома- 
мн. Результаты анализа 
заболеваемости но под
разделениям и предложе
ния цеховых терапевтов 
по снижению ее часто ос
таются на бумаге. К со- 
жалению, и сам анализ 
цеховые терапевты прово
дят Поверхностно, без 
связи с производством, 
что снижает его качество 
и ценность.

Комиссии по социаль
ному страхованию пост-

ронкомов, основными воп- 
росами раОоты которых 
являются вопросы сниже
ния заболеваемости, трав
матизма, улучшение меди
цинского обслуживания 
трудящихся и их семей, 
сами крайне мало занима
ются вопросами снижения 
заболеваемости и не ру
ководят раоотой страхо
вых делегатов.

Администрация и проф
союз подразделений трес
та мало занимаются во
просами устранения .не
благоприятных факторов 
производственной среды, 
отрицательно влияющих 
на ■ здоровье работающих.

Все эти недостатки, в 
конечном итоге, приво
дят к тому, что в тресте 
ежедневно п течение го
да по причине времен
ной нетрудоспособности 
на работу не выходит 1,9 
процента работающих. 
Обращает на себя внима
ние то, что уход за боль
ными детьми составля
ет 13 процентов всех по
терь рабочего времени по 
заболеваемости и стоит 
на первом месте в тресте 
и в семи его подразделе
ниях: Б Р З , управлении
треста, ЖКК, участке 
связи, энергоучастке, 
«Промстрое-2», учебном 
комбинате.

Из этого следует, что 
снижение заболевав мос
ти —' потенциальный ис

точник рабочей силы. 
Кроме этого, заболева
емость приносит государ
ственному бюджету зна
чительный ущерб. Под
разделения треста — «За- 
водстрой», Б Р З , Ж КК, — 
давшие в прошлом году 
рост заболеваемости в 
днях нетрудоспособнос
ти, принесли ущерб бюд
жету государственного со
циального страхования в 
размере почти 174 тысяч 
рублей, а всего на обслу
живание больных из этих 
только трех подразделе
ний израсходовано из 
государственного бюдже
та более 1 миллиона 144 
тысяч рублей.

Президиум объединен
ного постройкома проф
союза треста принял по 
этим вопросам соответст
вующие постановления, в 
которых признал неудов
летворительной работу 
хозяйственных руководи
телей и профсоюзных ор
ганизаций по снижению 
потерь рабочего времс 
ни в связи с заболевае
мостью и уходом за боль
ными детьми. Намечен 
план мероприятий по уст
ранению выявленных не 
достатков.

Е. МАГДЕНКО, 
доверенный врач ЦК 
профсоюза рабочих 

электростанций н 
электротехнической 

промышленности.

>- Главный инженер 
Волгодонского горбыт 
комбината Н. В. ХО- 
РЕВА.

4- Председатель зав
кома профсоюза мясо
комбината М. И. СМО
ЛИНА.

Заведующий го
родским отделом здра
воохранения Н. Н. КО
СЕНКО.

-4 -  Директор Волго
донского рынка Н. И.
ВЕТВИНСКАЯ.

* * *
Редакция ждет от

ветов на критические 
выступления газеты от 
секретаря партбюро 
ковровой фабр и к и 
О. А. БОЙКО («Не 
терпит отлагатель
ства»), директора ле
сокомбината Г. И. ДЕ
МИДОВА («Стены без 
крыши»), от секретаря 
парткома Восточных 
электросетей А. А. 
ГОНЧАРОВА («Без
ликая копилка») и дру- 
ше.

Исчезло
платье...

« В  м ае  п р о ш л о го  года, 
{ —  с о о б щ а е т  в п и сьм е  в 
I р е д а к ц и ю  Т. И. П оспе- 
( лова, —  в а те л ь е  « А л е н - 
! на» з а к р о й щ и ц а  Л. Ш а ы д  
I к о  п р и н я л а  о т  м ен я  за- 
; к а з  н а  п о ш и в  д в у х  п л а ть  
J ев. О дно  с гр е х ом  попо - 
( л ам  груб о , н е р я ш л и в о  
'  б ы л о  с ш и то . А  вто р ое  
I п о те р я л о сь . В о т  у ж е  не- 
I с к о л ь к о  м е с я ц е в  п ы та -  
I гась н а й т и  его, встре- 
{ т и т ь с я  с з а к р о й щ и ц е й  
/ или  з а в е д у ю щ е й  ателье, 
/ но  б е зр е зу л ь та тн о » .

На письмо отвечает 
главный инженер гориыт- 
комиината Н. В. ХОРЕ- 
ЙА:

— Письмо заказчицы 
обсуждено в коллективе 
ателье «Аленка».

— Выявлено, что за
кройщицей Л. Швыдко до
пущен срыв срока изго
товления заказа без обос
нованных на то причин. 
Платье находилось у 
Л. Швыдко, так как она 
в нерабочее время устра
няла допущенные в изде
лии ошибки.

В настоящее время все 
дефекты в платье исправ
лены и изделие выдано 
Т. И. Поспеловой.

Закройщице Л. Ш выд
ко объявлен строгий вы
говор за срыв срока и не
качественное изготовле
ние изделия, она переве
дена в пор»ные.

Зав. ателье Э. Я. Но
вицкой указано на пло
хо организованный прием 
граждан.

М ЕРЫ  ПРИНЯТЫ
Факты, изложенные в 

«Письмах с мясокомбина
та», опубликованных, в 
№ №  26, 34 за 15 и 29 
февраля «ВП», имели 
место на предприятии.

Партийно - хозяйствен
ный актив комбината раз
работал конкретные ме
роприятия, направленные 
на улучшение работы по 
укреплению трудовой дис
циплины и общественно
го порядка, сокращению 
текучести кадров.

Разработан коде к с 
предприятия, система мер 
воздействия, применяемых 
к нарушителям трудовой 
дисциплины и обществен
ного порядка. Первосте
пенное внимание уделяет- 
су заслушиванию наруши
телей на рабочих собра- 
ниях^ в коллективе, где 
он трудится. Именно там 
в первую очередь решает 
ся вопрос о принятии мер 
воздействия. Вопрос о 
борьбе с нарушителями 
трудовой дисциплины и 
общественного порядка за 
последнее время нодлят 
мастерами пельменного 
цеха О. С. Тишновой и 
Т. К. Глушковой, масте
ром формовочного отде
ления О. Д. Зайченко.

Каждый нарушитель обя
зательно рассматривается 
на заседании совета про
филактики.

В работе совета участ
вуют секретарь партбю
ро, председатель ФЗМК, 
секретарь коми т е т а 
ВЛКСМ.

Среди мер обществен
ного воздействия приме
няем такие, как общест
венное порицание, общест
венный выговор, перенос 
отпуска на зимнее вре- 
мя, лишение вознаграж* 
дения по итогам месяца, 
квартала, года, перенос 
очереди на жилье на по
следнее место, непредо- 
ставление справок в тече
ние года на приобретение 
товаров в кредит, лише
ние путевок в дома отды
ха, санатории, отстране
ние от участия в соцсорев
новании и другие. Кро
ме общественных мер, ис
пользуем и дисциплинар
ные, административные 
меры: за опоздание — за 
мечание, за повторное — 
выговор, систематичес
кое — три и более — 
строгий выговор и т. д.

М. СМОЛИНА,
председатель завкома 

профсоюза.

ХОТЯ ПИСЬМО И НЕ ОПУБЛИКОВАНО
В критическую минуту к больному ребенку не npi. 

шли на помощь работники «Скорой помощи». /  
отцу ребенка медсестра, принимающая вызовы, вде 
бавок еще и нагрубила. Об этом в редакцию на- 
писали супруги Столяр.

Письмо Столяр комментирует заведующий гор 
здравотделом Н. Н. КОСЕНКО:

— Случай, описанный в жалобе на пост скоро) 
помощи нового города, имел место. Выяснено, чт 
фельдшер Дегтярева действительно не приняла вы 
зов н нагрубила отцу ребенка.

Поведение медработника Дегтяревой обсужден 
на собрании коллектива скорой помощи.

Виновной объявлен выггвоо.* * »'
В редакцию пришло письмо от жителей с вопр 

сом, почему на городском рынке продаются лека г 
ственные травы, несмотря на запрет, указанный 
правилах торговли, вывешенных здесь же, на пы 
ке На этот вопрос отвечает директор рынка Н. Т 
ВЕТВИНСКАЯ:

Несмотря на запрет, некоторые лица пытаютс 
продолжать т о р г о в л ю. Эти нарушения уг.транень



• ПИСЬМО В ГАЗЕТУ
З А Б О Т А  Ш Е Ф О В

Станция 
ков i£IO T) — внешколь
ное учреждение, где ре
бята впервые получают 
трудовые навыки, разви
вают техническое мышле 
нне, готовятся к вступле 
шпо в большую жизнь. 
Мастерство, разумеется, 
приходит не сразу. Для 
совершенства любой мо
дели, поделки требуется 
не только время, но са
мое главное — материа
лы. А материально-техни 
чсская база нашей стан
ции зависит от шефству- 

j ющих организаций, 
j И вот здесь нам боль-

юных техни- шую помощь оказывают 
'директор завода «Рем- 
бьтттехника» Е. В У ред
ко, начальник У ПТ •!
ДСК В*. Д. Щаев. С 
глубоким пониманием от
носятся эти руководите
ли к запросам и нуждам 
станции юных техников. 
Поэтому хочется от име
ни детского и педагогиче
ского коллективов от ду
ши поблагодарить наших 
шефов за проявляемую 
заботу.

А. САК,
В. СТРЕЛКОВ,

А. ДРЮЧЕНКО, 
руководители кружков.

ОБЪЯВЛЕНИЯ

ТОРГОВАЯ 
ВЫСТАВКА

Весна не балует горо
жан хорошей погодой, ве
сенним настроением, зато 
об этом позаботился кол
лектив универмага < То
вары для женщин». Ис
полняющая обязанности 
начальника планового от
дела К. А. Югай, стар
ший товаровед И. М. Кор 
нилова, заместитель ди
ректора магазина Т. В.
Безуглова, продавцы по
радовали покупательниц 
выставкой платьев для 
весенне * летнего сезона.

Платья из шелка, льна, 
шерсти, кримплена и три
котина, ярких и строгих нынешнем сезоне отдел-

С НОВЫМИ ПОКУПКАМИ
расцветок, нарядные и 
деловые, для стройных и 
полных были представле
ны на этой выставке.

Надо было видеть, с 
каким удовольствием де
монстрировали модели 
продавцы Т. Чернышова, 
Л. Орлова, Л. Фирсова, 
Н. Кузнецова, кассир 
Н. Кондрюкова, заведую
щая складом Т. Силиче- 
ва. А в это время стар
ший продавец В. Ткачева 
объясняла зрителям осо
бенности покроя демонст
рируемых платьев, рас
сказывала о модных в

ках.
Каждая из моделей вы

звала одобрение зрите
лей. Все платья, их по
лучено на 75 тысяч руб
лей, умело и со вкусом 
изготовлены на третьей 
швейной фабрике Росто
ва.

В этот день многие по
купательницы универмага 
«Товары для женщин» 
ушли из магазина с но
вым модным платьем и... 
весенним настроением.

Л. ЖОГОЛЕВА.
На снимке: идет де

монстрация моделей.
Фото А. Тихонова.

Красноярская „Венеция"

РУКАМИ ОТЦОВ
Невозможно предста

вить школу без поддерж
ки родителей, без кон
такта их с воспитателя
ми. Очень хочется расска 
зать мне об огромной по
мощи родителей 5 «Г» 
класса школы №  13, ока 
занной в создании и офо
рмлении кабинета англий 
ского языка.

На заседании родителе 
ского комитета было ре
шено создать кабинет сво 
ими руками. Конечно, 
здесь нужны были руки 
отцов. И отцы активно 
принялись за работу.

Каждый вечер долго 
можно было видеть ого
нек в школе. После тру
дового дня родители спе
шили в школу. ,

Электросварщик заво
да «Атоммаш» Г. Н. 
Григорьев, слесари
«Атоммаша» М. Снытко, 
В. Ивашов, крановщик
управления механизации 
Н. Н. Николаев, с.варщик 
«Гидроспецстроя» Д. В. 
Ходов и другие оформили 
кабинет английского язы 
ка.

О. ЮРАСОВА.

§  Пьянству—бой!

ПО ХО Д А ТА Й С ТВ У  
КОЛЛЕКТИВОВ

Основное внимание в 
медицинском вытрезвите
ле уделяется вопросам 
профилактики пьянства. 
Каждое утро со всеми 
помещавшимися в медвы
трезвитель проводится 
профилактическая работа. 
Задержанным демонстри
руются фильмы на анти
алкогольные темы, прово
дятся лекции и беседы 
врачей.

Лица, помещенные в 
медвытрезвитель два и 
еолее раза, получают по
вестки о том, что им сле
дует явиться к врачу-нар- 
кологу на консультацию. 
Тех, кто злостно уклоня
ется от лечения по месту 
жительства, направляют 
на принудительное лече
ние от алкоголизма в ле
чебно - трудовые профи
лактории по ходатайству 
предприятий и трудовых 
коллективов.

За три месяца этого 
года на принудительное 
лечение направлено 35 
человек. Об этом поза
ботились • коллективы та
ких предприятий, как 
УСМР, АПО, УС «Пром- 
строй» и другие.

Не уделяют должного 
внимания вопросам борь
бы с пьянством в

СМП-636, на мясокомби
нате, в тресте столовых. 
Руководители этих пред
приятий считают, что уво 
лить человека — это луч 
шая профилактика и луч
шее лечение для него. 
А ведь подобные дейстзия 
— не что иное, как неже
лание воспитывать людей.

Работниками медицин
ского вытрезвителя в ад
рес руководителей пред
приятий и строек направ
ляются представления, в 
которых указывается на 
имеющиеся недостатки в 
работе по борьбе с пьян
ством. Всего отправлено 
77 представлений такого 
характера, но на йих сла
бо реагируют вышеупо
мянутые организации.

Много внимания уделя
ется в Волгодонске во
просам соблюдения пра
вил продажи спиртных 
напитков. Регулярно про
водятся рейды под назва
нием «Бахус».

Необходимо обществен
ности всего города прило
жить все усилия для ис
коренения пьянства в на
шем городе. ч

Н. МИЩЕНКО, 
начальник 

медвытрезвителя.

ПОЛОВОДЬЕ 
НА ДОНУ

В пер и од  весе нне го  
п о л о во д ья  в Ц и м л я н с к о е  
в о д о х р а н и л и щ е  п о с т у п а 
е т о к о л о  7 i  п р о ц е н те »  
о б ъ е м а  водь:, п р и т е к а ю 
щ ей  за  год.

П о л о во д ь е  ф о р м и р у е т 
ся, в о с н о вн о м , в в е р х 
ней ч а с ти  р еки  Д он  и 
н а  е го  п р и т о к а х  —  М е д 
ведице, Х о п р ё , Иловле. 
В с к р ы т и е  р о к  б а сс е й н а  
Д она  в ы ш е  Ц и м л я н с к о 
го в о д о х р а н и л и щ а  о ж и 
д а л ось  в п ер и од  до 10 
а пр е ля , Н и ж н е г о  Д он а  —

18 п ер и од  22 —  25 м ар та . 
| В н а с т о я щ е е  в р ем я  про- 
j и зве д е но  и с к у с с т в е н н о е  
; в з л а м ы в а н и е  л ьд з  t н а  
; Ц и м л я н с к о м  в о д о х р а н и 
л и щ е .  П о л н о е  о ч и щ е н и е  
о то  л ьд а  п р о и зо й д е т  во 
в то р о й  де каде  апр е ля . 
Н а и Е ы с ш и е  у р о п н и  п о 
л ов од ья  р е к  б ассе й н а  
Д он а  в ы ш е  Ц и м л я н с к о го  
в о д о х р а н и л и щ а  о ж и д а ю т  
ся  б л и з к и м и  к  норм е, 
м а л ы х  р ек  Р о с то в с к о й  
о б л а сти  —  в ы ш е  н о р м ы  
н а  100 —  300  с а н т и м е т 
ров.

В о д о х р а н и л и щ е  в э том  
год у  м о ж е т  б ы т ь  н а п о л 
н е н о  до  п р о е к т н о й  о т 
м етки. Х о л о с т ы х  с б р осов  
и з а то п л е н и я  п о й м е н 
н ы х  зе м е л ь  на  Д о н у  н и 
ж е  Ц и м л я н с к о г о  ги д р о 
у з л а  не о ж и д ае тся .

Р. КАБАНОВА, 
инж енер  

Цимлянской 
гидрометобсерватории.

Когда-то мы жили на 
берегу Дона в живопис
ном месте. В связи со 
строительством Цимлян
ской ГЭС нас пересели
ли в хутор Красный Яр 
на улицу Железнодоролс- 
ную. Мы обжились на 
пустом месте, развели са 
ды. Но сейчас нам- прихо
дится вновь жить в тяж е
лых условиях. l!c , уж<' 
три года паши дворы и 
постройки топит вода, из- 
за чего нет заездов во 
дворы домов Л"°№ 8, 10, 
12, 14, 16, в сухую пого
ду нас засыпает пылью. 
Были случаи наезда ав
томашин на приусадебные 
заборы, сбито несколько 
столбов электроосвеще
ния, нет по переулку пе
шеходных дорожек, в 
любое время г.ода наша 
улица смотрится забро
шенной.

Мы обращались в гор- 
коммунхоз, нам обещали 
прислать технику, чтобы 
как-то сбросить виду, ьо 
помощи так и ле дожда
лись. И сегодня, после 
прошедших обильных дож 
дей, наша улица представ
ляет собой сплошное озе
ро, которое грозит пре
вратиться в непросыхаю
щее болото.

Чтобы исправить поло
жение, нужно проложить 
водосточные трубы, углу
бить кювет или сделать 
дренажную канаву, очи
стить обочину дороги, 
чтобы избавить нас от 
пыли.

М. ФЕДЯЕВ,
М. ИВАНИН,

В. АРТЕМОВ,
В. НАЗАРОВ, 

жители 
Красного Яра.

УС «АТОМЭНЕРГО- 
СТРОИ»

ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСК 
ЭНЕРГОСТРОЙ»

на постоянную работу

требуются*
плотники - бетонщики,
каменщики,
монтажники,
газоэлектросварщики,
стропальщики.
Оплата труда сдельная 

и сдельно - премиальная. 
Одиноким предоставляет
ся благоустроенное обще* 

I житие, семейным — квар* 
) тары в порядке очеред* 
{ кости.
|  Обращаться: г, Волго-*
|;;онск, отдел кадров УС 
}« Атомэиергострой» или к 
‘ уполномоченному отдела 
по труду, ул. 50 лет 
СССР, 6.

УПРАВЛЕНИЮ 
ПР0И330ДСТВЕИН0- 
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОН 

КОМПЛЕКТАЦИИ 
ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСК 

В0ДСТР01!» 
на постоянную работу

требуктя;
гЛзоэлектросварщнк, 

токарь, машинист тракто
ра К-700.

Обращаться: Волго
донск, ул. Ленина. 65 или 
к упслиомси 1 ксму отде
ла по труду г. Волго
донск, ул. 50 лет
СССР, 6.

ТРУДНО ПЕРЕЙТИ
Площадь имени Гагарина стало трудно перейти 

по направлению от кинотеатра «Восток» или от 
школы №  7 к магазину «Универмаг» и обратно. 
Переход всегда сопряжен с риском быть сбитым 
или забрызганным грязью мчащимся транспортом. 
Уверен, что можно упорядочить движение пешехо
дов и транспорта в данном месте или хотя бы ог
раничить скорость движения транспорта в данном 

| месте до 2 0 — 30 километров в час.
И. МАХОВ, 

житель юрода.

Чтобы была польза
В жилых домах по ули

це 50 лет СССР у подъ
ездов домов №,Ng 1, 3, 5 
расклеены обращения к 
жильцам. Нас просят со
хранять и собирать пище 
вые отходы. Ж ильцы де
лают, да что толку.

Жбаны, которые стоят 
на площадке, на мой 
взгляд, непригодны для 
этой nejfti. Это не жбаны, 
а ведра, да к том / же 
без крышек. Их легко пе
реворачивают боодкчие 
собаки и кошки. Вокруг 
жбанов валяются кусгн 
хлеба и другие отходы, по улице 50 лет СССР.

Пищевые отходы — это 
дополнительный корм для 
свиней. Мы это понима
ем и стараемся собирать 
отходы.

Но давайте же делать 
это дело хорошо, с тол
ком, а не так, как это 
происходит в настоящее 
время.

Необходимо, чтобы жба 
ны были более тяжелые, 
с крышками. Тогда поль
за будет.

Н. КОСАРЕВ, 
житель дома №  1

ВОЛГОДОНСКОМУ 
ФИЛИАЛУ 

РОСТОВСКОГО 
ТОРГОВОГО УЧИЛИЩА

срочно требуется
уборщица. Оклад 100

рублей.
Обращаться в филиал

[училища (новый город, 
1ул. Молодежная, 13-А, 
школа Л° 13; пли к упол
номоченному отдела по
ТРУДУ, ул. 50 лет
СССР, 6.

ВОЛГОДОНСКОМУ
ГОРБЫТКОМБИНАТУ

срочно трзбуютег :
главный бухгалтер, 
фотолаборант по цвет

ному фото,
закройщики . легкого 

женского платья,
закройщики верхней 

мужской, женской одеж
ды,

портные верхней одеж
ды 3 —4 —5 разрядов, 

портные легкого жен
ского платья 3 —4 разря
дов,

шоферы, 
зав. бюро услуг. 
Обращаться по адресу: 

г. Волгодонск, ул. 50 лет 
(ВЛКСМ, 8, 2-й этаж, от
дел кадров или к уполно
моченному отдела по 
труду, ул. 50 лет СССР, 
6 .

О К Н О  Г А И
«Ю жстальконструкц и и» ? ^  СВЕДЕНИЮ ЧЛЕ-
Г. В. Бортников, а д м и н н А  СОЬАКО

За повторное управле 
ние транспортом в состо
янии алкогольного опья
нения лишены водитель
ских прав на пять лет и 
оштрафованы на 50 руб
лей начальнич гаража 
управления Донской оро
сительной системы 3. Б. 
Назаров, шофер Волго
донского рыбозавода О. В. 
Любимов.

Лишены прав на два 
года и оштрафованы на 
30 рублей за управление 
транспортом в нетрезвом 
состоянии главный меха
ник цеха №  7 химзавода 
М. -И. Нечай, шофер 
«Южтехмонтажа» Н. А. 
Добрин, шофер автопро- 
изводственного объедине-

стратор кафе «Надежда» 
ния А. Н. Григорьев, шо _Э. Глаубец. 
фер автотранспортного це ' 
ха «Атоммаша» ' П. П.
Сероштанов, тракторист 
УПТК треста ВДЭС С. С.
Белецкий, тракторист 
СМУ-12 «Заводстроя»
Г. А. Семенюта, тракто
рист СУМР-2 А. М. Гу
сев, старший инженер 
УПТК треста ВДЭС 
Ф. И. Павленко.

За управление транс
портом в состоянии алко
гольного опьянения без 
водительского удостовере 
ния оштрафованы на 50 
рублен плотник бетонно
растворного завода В. Б.
Руденко, шофер грузово
го автопредприятня ' Н. А.
Моисеевич, монтажник

За порчу бордюров и 
газонов во дворах жилых 
домов оштрафованы на 
20 рублен шофер управ
ления ремонтно - техни
ческой службы М. А. 
Шулепов, шофер авто- 
производственного объе
динения А. И. Шилико, 
шоферы первого участка 
СУМР-2 А. И. Крусе и 
А. И. Петров.

В. ВИНОГРАДОВ, 
инспектор дорожно
патрульной службы 

ГАИ.

ВОДСГВА!
20 апреля 1980 года в 

9 часов в клубе служеб
ного собаководства будут 
проводиться прививки со
бак против чумы.

Совет клуба.
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